

lunes 25 de septiembre de 2023

# El Ayuntamiento de La Laguna licita las obras de mejora y accesibilidad del camino Las Gavias

*El presupuesto asciende a los 94.631 euros, que irán destinados a mejorar la seguridad, la visibilidad de los peatones y ampliación de aceras*



Camino Las Gavias

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Área de Obras e Infraestructuras, ha sacado a licitación el proyecto denominado 'Accesibilidad Las Gavias' por valor de 94.631 euros, el cual establece una duración estimada de las obras de tres meses. El objetivo de estos trabajos es la remodelación de las aceras en los accesos a los pasos de peatones, adecuándolos a la normativa, y la dotación de una mayor seguridad en el tramo de vía del Camino Las Gavias que abarca desde el Camino Tornero hasta la calle Atxona.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, señala la importancia de estas obras, que responden a las demandas de los vecinos y vecinas de una zona que soporta un volumen de tráfico importante. “Nuestra prioridad es hacer todo lo posible para que los peatones

se sientan seguros al utilizar cualquier vía del municipio, así como favorecer la convivencia entre los vehículos a motor y aquellas personas que se desplazan a pie”.

Por su parte, el concejal de Obras e Infraestructuras, Adolfo Cordobés, comenta que “la anchura y trazado recto de esta importante arteria lagunera permite que los vehículos, en muchas ocasiones, excedan el límite de velocidad establecido, comprometiendo la seguridad de los viandantes, que además se encuentran con que las aceras no cuentan con el espacio suficiente para caminar”.

El total del espacio que ocuparán estos trabajos será de aproximadamente 590 metros cuadrados, habilitando las medidas de accesibilidad necesarias en los pasos de peatones, así como la ampliación de las aceras. La remodelación de esta vía permitirá, además, una mayor visibilidad de las personas en los diferentes cruces.

Las empresas que deseen presentar sus propuestas tendrán de plazo hasta el 13 de octubre, a través del expediente de licitación en la Plataforma de Contratación del Sector Público.

